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令和７年１月２８日 

鳥羽市立図書館 会議室 

教育長職務代理者 総務課長 学校教育課長 生涯学習課長 総務課書記  
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令和７年 鳥羽市教育委員会会議録 

 

第１回 定例会 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

場 所     鳥羽市立図書館 会議室 

 

期 日     令和７年１月２８日（火） 

 

開 会     午後１時３０分 

 

閉 会     午後２時４５分 

分 

 

 

出席委員 

委   員（教育長職務代理者） 中 村 和 久 

委   員         中 島 幸 代 

委   員         奥 村 楠 治 

委   員         杉 本 友 季 

 

 

出席職員（説明員及び書記） 

総 務 課 長    岡 本 昭 太 

学校教育課長   小 林 元 佳 

生涯学習課長   奥 村 太 郎 

（書 記） 

総務課長補佐   寺 本 純 子 
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件   名 
日程第１ 

会議録（令和６年第 12回定例会）の承認について 

意見及び指摘事項 

及び 

事務局説明 

 

【意見・指摘】 

なし 

 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第２ 

  諸報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告】 

１．教育長職務代理者としての活動報告 

（教育長職務代理者） 

令和６年 12月 31日をもって小竹教育長が辞任されたことに伴い、1月中

の職務代理者としての活動について、報告させていただきます。 

毎週金曜日に教育委員会事務局にて、後閲として決裁書類の確認等を行っ

ております。 

1月 20日には市議会本会議と予算決算常任委員会に出席し、それに伴う

打合せについても数回行いました。 

その他、今回の定例教育委員会開催にかかる打合せ等も行っております。 
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件   名 

日程第３ 議案第 1号 

令和６年度（令和５年度実績）鳥羽市教育委員会の事務に関する点検・

評価報告書について 

担 当 課 説 明 等 

（総務課長） 資料に基づき説明 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」において、教育委員会は、

毎年、その権限に属する事務の管理及び執行の状況について、教育に関し学

識経験を有する方の知見を活用した点検・評価を行い、その結果に関する報

告書を作成することとされていることから、令和６年度（令和５年度実績） 

鳥羽市教育委員会の事務に関する点検・評価報告書をまとめることを提案し

ます。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

（教育委員Ｂ） 

 鳥羽市の食材使用率は令和元年度が 27.5％で、令和５年度は 10.4%となっ

ています。目標値が 30.0％なので、目標を達成しようと思えば、できないこ

とはないのだと思いますが、予算に限りがある中で、価格の安い食材を使う

必要もあるという事情があったことから、こういう結果になっていると理解

してよろしいですか。 

 

（総務課長） 

 物価高騰などの経済的状況により、地元食材以外の物も使わざるをえない

という事情もあったと思います。 

 

（教育委員Ｂ） 

 地元食材の使用率が郷土愛を測る指標になると言えるのかどうかという疑

問もあると思いますので、郷土愛を育む食育やふるさと給食の実施回数など、

経済情勢に左右されることなく達成可能な目標を設定する必要があるのでは

ないかと思います。 

 

（教育委員Ｃ） 

 私も同じ意見です。今でもふるさと給食の際に、生産者の方をお招きして

郷土の食材について学ぶ授業を行っていますが、それで十分だと思います。 

 

（総務課長） 

 次期教育ビジョン策定の際に検討していきたいと思います。 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 
日程第３ 議案第２号 

就学等に関する規則の一部改正について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長） 資料に基づき説明 

校務支援システムを導入したため、本規則の様式を改正することを提案し

ます。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

  なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 

日程第３ 議案第３号 

指定管理者の指定についての意見の申出について（答志コミュニティ

アリーナ） 

担 当 課 説 明 等 

（生涯学習課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市公の施設に係る指定管理者の指定手続き等に関する条例第５条第１

項の規定により、指定管理者として指定することを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

  なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 
日程第３ 議案第４号 

指定管理者の指定についての意見の申出について（寝屋子交流の館） 

担 当 課 説 明 等 

（生涯学習課長） 資料に基づき説明 

鳥羽市公の施設に係る指定管理者の指定手続き等に関する条例第５条第１

項の規定により、指定管理者として指定することを提案します。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

  なし 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 
日程第４ 

その他 

担当課説明及び 

質疑応答等  

２．その他 

（１） 令和６年度卒業式、令和７年度入学式について 

（学校教育課長） 

令和６年度卒業式及び令和７年度入学式日程についての説明と出席依頼を

行った。 

 

（２） 後援名義使用 

（総務課長補佐） 

 概要説明。申請５件のうち【承認５件】 

 

（３） 新中学校設立準備会各部会スケジュール 

（総務課長補佐） 

 総務部会、学校運営部会、交通安全部会での協議事項の進捗状況と、今後

の予定について概要を説明。 

 

（４） 学校訪問について 

（教育委員Ｃ） 

 先日、鳥羽小フェスティバルに行ってきました。毎年１月か２月に、学年

の集大成ということで発表会をしているのですが、皆さん演技や演奏を一生

懸命頑張っていました。 

 

議事結果 承 認 

 

午後２時４５分  閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


